

4月 にじいろだより

令和4年4月4日(月) 尚德福祉会 井荻保育園

2階の外階段から園庭に出ることにも慣れ、元気いっぱいに戸外遊びを楽しむ子どもたち。4月からはさらに新しい仲間が4名加わり、ワクワクの生活がスタートしました。3歳児クラスの子どもたちは好奇心が旺盛で、「自分でやりたい!」という意欲に溢れ、いろんなことに挑戦していきます。そんな子どもたちの成長や発達を



見守り、一人一人の思いに寄り添いながら、丁寧な保育を心がけていきたいと思います。 「保育園は楽しいね」「明日も友だちといっぱい遊びたいな」と子どもたちに感じてもら えるような毎日を積み重ねていければ幸いです。不安なこともあるかとは思いますが、保 護者の皆さんと協力し合いながら、子どもたちの笑顔を守っていけるよう努めていきたい と思います。今年 1 年間、どうぞよろしくお願いします。

今月のねらい

- ●新しい環境での生活の流れが分かり、 安心して快適に生活する。
- ●戸外遊びを楽しみ、思いきり身体を 動かす心地良さを味わう。
- ●保育者や友だちに親しみ、安定した 気持ちで好きな遊びを楽しむ。

保護者会の日程が決まりました

◆5月13日(金) 詳細は追ってご連絡します。

お知らせとお願い

コップと上履きの使用を順次行います。コップは4月中旬、上履きは5月を目途に使い始める予定です。コップを入れる袋と上履きのご用意をお願いします。詳細はクラス前の貼りだしなどで告知いたします。

新しいお友だち 「はじめまして」

* さん

* さん

* さん

* さん

* さん

* さん

J

善福寺公園にお散歩に行くと、満開の桜の花を見上げながら「お花見したいねー」と、大人びた口調でつぶやいていました。また池の鯉が口を開けて近寄ってくると「お腹すいてるみたい」、カモが列をなして泳いでいると「お母さんと子どもかな?」などと言い合っています。見るものすべてに好奇心のアンテナを張り巡らせているようです。

担任紹介

歌や踊りなどの表現遊びや、運動遊びが大好きです。たくさんの絵本を読み、「わぁ、面白いな!」と子どもと感動を共有し合う活動も心がけたいです。趣味は登山ですが、夏山に向けて水泳やヨガも始めました。でも、子どもたちと鬼ごっこで走り回るのが何よりの体力作りになりそうです。どうぞよろしくお願いします。

地元は北海道十勝と釧路の中間で、自然豊かなところで育ったので子どもたちと散歩へ行ったり公園へ行く事が楽しみです。趣味はライブへ行く事と一人旅です。オルタナティブロックやインストバンドを好み、サカナクションが特に大好きです。今年も皆さんと関われて嬉しいです。笑顔で楽しい一年にしたいです。